

DUELO DE ARTILLERIA. Beirut, Líbano, julio 28 (AP-Cablefoto). Una mujer libanesa se aleja de la nube de humo que emerge de un edificio incendiado. tras ser impactado por un cohete. Obuses y cohetes cayeron anoche en áreas residenciales cuando tropas cristianas y sirias, sostuvieron duelos de artille-

URSS podría combatir al bombardero B-2 de los EU

(AP). El mariscal Sergei Akhromeyev, asesor militar del presidente Mikhail Gorbachev, dijo hoy que la Unión Soviética establecerá un medio para combatir el bombardero sigiloso B-2, si Esta-

Washington, Julio 28 dos Unidos decide iniciar su producción.

Asimismo, en referencia a las futuras elecciones en Nicaragua, el militar dijo que se trataba de un proceso apropia-

-Pasa a la página 39-

Inglaterra prohíbe venta de cincuenta aviones a Irak

(DPA). El gobierno británico prohibió la venta de 50 aviones de combate del tipo Hawk a Irak, habiendo sido comunicada la prohibición al consorcio British Aerospa-ce, según se informó hoy

Londres, julio 28 oficialmente en Londres.

La operación tenía un monto de 300 millones de libras (unos 415 millones de dólares). Observadores estiman que Irak podría ahora ordenar la compra de aviones en

Galardones a soldados comunistas por reprimir

na anunciaron hoy que otros 12 militares fueron galardonados con el títu-lo de "Defensores de la República" por su parti-cipación en la sangrienta represión contra los ma-

ridad.

Una orden firmada por -Pasa a la página 39-

Pekín, Julio 28 (Reunifestantes que exigían ter). Los diarios de Chimedidas de democramedidas de democratización, sumándose a los otros 10 que lo habían obtenido la condecoración con anterio-

ONU espera a varios presidentes de A.L. zarán el 19 de septiembre, pero el debate general se inicia el día 25. Como

Naciones Unidas, julio 28 (UPI). Varios presidentes latinoamericanos son esperados en la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas, que tiene en su agenda la organización de una sesión especial para tratar los problemas de la deuda externa y el desarrollo.

Las sesiones della As amblea comen-

es tradicional, Brasil será el primer orador y ya está inscrito el mandata-rio José Sarney. Ese mismo día tiene previsto hablar el presidente de los Estados Unidos, George Bush.

Para la tardede ese di a está anota-

-Pasa a la página 19-

305.5 mil millones de Dls. el presupuesto militar EU

Washington, julio 28 (DPA). La Cámara de Representantes de EE.UU. aprobó anoche el presupuesto militar para 1990 por un monto de 305.5 mil millones de dólares, en el cual se han hecho fuertes recortes a varios proyectos ambiciosos del gobierno: el avión "invisible" B-2, la llamada "Guerra de las galaxias" y los cohetes intercontinentales MX y Midgetman. Además se acordó reducir, a partir de 1991, el número de tropas norteamericanas en Europa en 15,000 a

Avión con 254 pasajeros pierde rueda al despegar

Toronto, Canadá, Ju-lio 28 (AP). Un avión DC-10 de Canadian Airlines con 254 personas a bordo aterrizó hoy sin proble-mas a pesar de que per-dió una rueda al despegar de Río de Janeiro, dijeron los funcionarios del aeropuerto internacional de Toronto.

El vocero del aeropuerto Bruce Reid declaró que los tripulantes sobrevolaron la torre de control para que se comprobara la falta de una

-Pasa a la página 9-

INDEPENDENCIA.

Lima, Julio 28 (Reuter).

El presidente peruano,

Alan García reza al par-

ticipar esta mañana en

una misa, incluida en las

celebraciones de la inde-

Senador ultimado

en Colombia por

-Pasa a la página 9-

pendencia de Perú.



ESPIONAJE. Chappaqua, Nueva York, julio 28 (Reuter). El ex diplomático norteamericano Felix Bloch, admitió hoy que la URSS le pagó "mucho dinero" por varios años de trabajo.

En vista de que el Senado aprobó resoluciones divergentes, una comisión mediadora debe elaborar el plan definitivo de los gastos militares para el año fiscal que comienza el 1 de octubre próximo.

Los medios para el bombardero B-2, sistema de armas más costoso de EE.UU., ha sido reducido por los parlamentarios de 4.7 a 3.7 mil millones de dóla-

Ajuste económico empieza a afectar a los argentinos

Buenos Aires, Julio 28 por vastos sectores del (UPI). Los argentinos comienzan a sentir el lado crudo del ajuste económico puesto en marcha por el nuevo gobierno, con la privación de consumos hasta ahora considerados elementales

país.

La decisión oficial de eliminar definitivamente el déficit fiscal comenzó con un violento aumento de las tarifas de servicios públicos, que

Esperan la reintegración de los E.U. a UNESCO

Quito, Julio 28 (AP). Es probable que Estados Unidos se reintegre a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, (UNESCO), de la cual se marginó en protesta por su orienta-

ción política y adminis-trativa, según dijo hoy aquí el director general de ese organismo, Federico Mayor.

En declaraciones a la prensa, Mayor dijo que los 158 países miembros

-Pasa a la página 9-

Vicecancilleres de C.A. reúnense en Guatemala

Guatemala, Julio 28 ellos la desmovilización (AP). La reunión de los sus secuestradores vicecancilleres y delega-Bogotá, Julio 28 (DPA). El senador Alfondos especiales de Centroamérica sue inaugurada hoy, para revisar so Ospina Ospina, del Partido Social-Conserlos documentos que estuvador colombiano (PSC, diarán próximamente los cancilleres, entre

de los Contras acantonados en Honduras, la democratización nicaraguense y la seguridad de la región.

A la reunión asisten los vicecancilleres de El

-Pasa a la página 9-



CAMBIA DE PARTIDO. Washington, julio 28 (Reuter). El presidente estadounidense George Bush, presenta ala prensa al representante demócrata,

Tommy Robinson, izquierda, que hoy dio a conocer su determinación de pasarse al Partido Republicano. Les acompaña el representante, Guy Vanderiagt.